
Hallo zusammen!

Ich hätte gerne mal ein Feedback zu meinem Schreibstil. Der Text ist derzeit nicht weiter
ausgearbeitet, ich habe damit nur eine Idee festgehalten, die mir zwischendurch kam, deswegen
endet er auch mittendrin.

Vielleicht hat ja jemand Zeit und Lust, seinen Senf dazu zu geben :-) 

Warum muss gerade ich anders sein? Es hätte doch auch jemand anderen treffen können. Liegt es daran,
dass niemand so tollpatschig ist wie ich? Kann das wirklich sein? Es ist so verdammt nervig, anders zu
sein. Und anstrengend. 
Ich wollte nie, dass ich Dinge sehe, von denen andere gar nichts wissen. Es ist schon irgendwie verzwickt.
Ich wette, es gibt tausende Menschen, die alles dafür getan hätten, um solch eine 'Gabe' zu besitzen. Ich
hingegen hätte nur einfach gerne meine Ruhe. 
Helfen kann mir auch niemand dabei. Das glaube ich zumindest, denn erzählt hab ich es natürlich
niemandem. Das würde mir gerade noch fehlen, dass sie mich in eine Klappse stecken! Ne, danke! Obwohl,
vielleicht wär ne Anstalt ja doch das geringere Übel? Wenn ich so an meine Schwestern und meinen Bruder
denke, dann fühlt sich der Gedanke an ein Haus voller Irrer irgendwie vertraut an. 
Naja, trotzdem hab ich keine Lust drauf, dass man mit mir irgendwelche kranken Experimente macht oder
mich mit lauter kleinen bunten Pillen füttert. Denn ich bin mir ziemlich sicher, dass diese Möchtegern-Engel
dann trotzdem noch sichtbar für mich wären. Ja ich hab tatsächlich Engel gesagt. Und ja, ich weiß wie sich das
anhört. Wie so'n ausgelutschter Mädchenfilm. Aber ich hab's mir ja nicht ausgesucht, ich seh diese Typen nun
mal. Hätte ich eine Wahl gehabt, hätte ich mich lieber für Drachen oder Dämonen entschieden. Oder
meinetwegen auch für Zwerge oder sowas. Aber Engel? Voll nervig und kitschig. 
Also eigentlich weiß ich gar nicht so recht was sie wirklich sind oder wo sie herkommen, denn ich versuche,
so wenig wie möglich mit ihnen in Kontakt zu treten. Aber es drängt sich mir nun mal die Ahnung auf, dass es
sich um sowas wie Schutzengel handeln könnte. Wieso? Na weil die Dinger nie allein auftreten, sondern
immer an nem Menschen dran hängen. Weil sie sich für mich nur durch ein helles Leuchten von den normalen
Leuten unterscheiden. Wobei normal hier mehr als Metapher dient, wenn ich ehrlich bin. Denn was ist
schon normal? Jedenfalls scheinen die meisten darauf zu achten, dass dem einen Menschen, an dem sie
wie ein Klotz am Bein hängen, nicht so viel passiert. 
Natürlich funktioniert das nicht immer, is ja klar. Sonst hätten Sanitäter, Pharmaindustrie, Ärzte und sonstige
Retter in der Not ja viel weniger zu tun. Ich konnte schon einige Englein beobachten, die so zerstreut
waren, dass die selber Personenschutz gebraucht hätten. Es gibt auch welche, die einfach fies sind oder
keinen Bock haben und somit oft genau das Gegenteil von dem bewirken, wofür Schutzengel eigentlich
gedacht sind. Oder besser gesagt, wofür ich annehme, dass sie gedacht sind. Da mir das ja noch keiner
sagen konnte, halte ich an meiner Theorie fest, dass es einfach auch miserable und böse Engelchen gibt.
Und die Menschen, die das Pech haben, ein solches Exemplar zu ergattern, die haben echt ein Problem.
Entweder leben sie nicht lange, oder sie springen von einer Katastrophe in die nächste. So jemanden kennt
doch jeder, oder? Menschen, die kein einziges, noch so schlecht erreichbares Fettnäpfchen auslassen,
Menschen, die nix, aber wirklich gar nix auf die Reihe kriegen. Diese armen Schlucker können oft gar nix
dafür, wie ich jetzt weiß. Die haben einfach nur den falschen Stalker. So nenn ich diese Dinger jedenfalls.
Auch wenn ich weiß, dass das Profil dieser 'Wesen' eher dem entspricht, was man unter uns Menschen
Engel nennt, so sind sie für mich einfach nur nervende Kletten, die einem auf Schritt und Tritt verfolgen. 
Wer möchte das denn schon? Dass einem ständig irgend so ne Type beobachtet und einem hinterherläuft. Also
ich möchte das jedenfalls nicht, auf keinen Fall! Deshalb bin ich auch froh, dass ich keinen von diesen
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Stalkern habe. Also ich sehe zumindest keinen. Und ich bin ja da nicht die einzige, die ohne Schutzengel
durchkommt. Ich hab schon einige Leute gesehen, die ohne Begleitschutz unterwegs waren. Naja ein paar
zumindest. Ok, zwei um genau zu sein. Mich eingeschlossen. Aber gut, es gibt sie jedenfalls. Und ich gehöre
wohl dazu. 
Nachdem ich bisher also allem Anschein nach ganz gut allein zurechtgekommen bin, halte ich diese Stalker
für völlig überflüssig. Vor allem, wenn es sich um solche Versager handelt, die alles nur noch schlimmer
machen. Darauf kann ich erst recht verzichten!
Wobei es manchmal recht Amüsant ist zu sehen, wie die Engel vorgehen. Manche sind dabei echt geschickt,
das muss ich zugeben. So wirkt es ab und zu eher wie eine Akrobatikshow, als ein Rettungsversuch.

Diskutieren Sie hier online mit!
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